

VIVIENDA

Jornadas sobre rehabilitación

El concejal de Vivienda y vicepresidente de la Empresa Municipal de la Vivienda, **Aurelio San Emeterio**, presentó las "Jornadas Técnicas sobre Rehabilitación Urbana" que, en colaboración con la Real Fundación de Toledo, se desarrollaron los días 18, 19 y 20 de mayo en la Sede de la Real Fundación en Roca Tartera. Estas jornadas estaban dirigidas a técnicos, empresas del sector y ciudadanos interesados. La rehabilitación en el marco de la ciudad sostenible, el Estado del arte, los planes de vivienda y rehabilitación, los aspectos económicos de la rehabilitación, la energía y el medioambiente en la rehabilitación y experiencias de rehabilitación en Cascos Históricos son los asuntos que se debatieron, en conferencias y mesas redondas en las que participaron entre otros **Carlos Hernández**, ex-presidente del Consejo Superior de Colegios de Arquitectos, la directora general de Arquitectura y Política de Vivienda del Ministerio, **Anunciación Romero**, y de la consejería, **Gema de Cabo**, el gerente de la EMV, **Enrique Espinoza**, el representante de CC.OO, **Julio Ugena**, **Valentín Alfaya**, de Ferrovial, **Juan Ignacio de Mesa**, gerente de la Fundación Toledo, el arquitecto **Gerardo Ruiz Palomeque**, **Manuel Santolaya**, del Consorcio de Toledo, **Angel Panero**, del Consorcio de Santiago de Compostela y **Ricardo Hernández** y **Eduardo Zorita**, de Granada.

POLÍGONO

Demolidas las 48

Con el derribo, el pasado sábado, de los portales 106, 108 y 110 finaliza la demolición de la promoción de las 48 viviendas sociales, iniciada el pasado mes de diciembre. La desaparición de estas viviendas marca el inicio del Plan Especial de Reforma Interior y Mejora de esta zona para conseguir tanto la integración social como la urbanística, pasando de ser una zona cerrada en forma de "L", a otra totalmente abierta y despejada, según informó la Junta en nota de prensa. El desarrollo de esta actuación "supondrá un paso más para convertir un espacio aislado, proclive a la marginación, en un nuevo espacio para los ciudadanos", señaló el consejero de Ordenación del Territorio y vivienda, **Julián Sánchez Pingarrón**.

CASCO

Remodelación de la Subida de la Granja

El alcalde, **Emiliano García-Page**, presentó el proyecto de remodelación de la Subida de la Granja, en el Casco Histórico, que incluye la reposición del pavimento, la creación de un paseo-mirador y la ordenación de los aparcamientos sin mermar el número de plazas disponibles. Está previsto que las obras comiencen dentro de un mes y medio, siendo el plazo de ejecución de ocho meses, aunque se espera que la empresa adjudicataria reduzca este tiempo. El presupuesto asciende a 800.000 euros y, en principio, no está previsto que se produzcan cortes en el tráfico rodado mientras se realizan las obras. El gerente del Consorcio, **Manuel Santolaya**, ha explicado que con el objetivo de potenciar este mirador se van a desplazar los aparcamientos a la parte interna de la calle, dejando el otro margen libre para el peatón. El firme a utilizar será de granito, que sustituirá al canto rodado.



MEMORIA HISTÓRICA

La Academia retira símbolos franquistas

El busto erigido en la Academia de Infantería del Ejército de Tierra en Toledo en memoria de la etapa en que el general **José Moscardó** fue director de la Escuela de Gimnasia de la Academia de Infantería ha sido retirado esta semana del acuartelamiento militar, según confirmaron a Europa Press testigos que han podido constatar que sólo queda el pedestal de la escultura. Los testigos que han tenido oportunidad de comprobar visualmente la desaparición del busto explicaron que la escultura continuaba en la Academia, justo frente de la Escuela de Gimnasia, hasta el pasado miércoles, 12 de mayo, y el día 13 sólo quedaba el pedestal. El

Ministerio de Defensa ya ha retirado multitud de símbolos y esculturas dedicadas a Franco o a personajes afines al régimen que conservaban las instalaciones de los tres ejércitos. La escultura ecuestre de Franco, ubicada en los jardines de la Academia, cerca del campo de maniobras, tras su traslado desde uno de los lados de su fachada, que también deberá ser retirada de las instalaciones, aún permanece en su lugar. Probablemente porque dada su envergadura se hace necesaria la utilización de alguna grúa. El destino de estas piezas no es conocido, aunque las instrucciones del Ministerio de Defensa son retirarlas a un almacén.

SOCIEDAD

La asociación Bolo-bolo pide el cambio de sexo por la Seguridad Social

Más de una veintena de gays, lesbianas y transexuales se concentraron en la plaza de Zocodover de Toledo para pedir, entre otras cosas, a las autoridades sanitarias que incluya el proceso transexualizador en la cartera de servicios de la Seguridad Social porque "lo necesitamos para vivir".

Los asistentes al acto -enmarcado en la conmemoración, el pasado día 17, del Día Mundial Contra la Homofobia y la Transfobia- han exhibido una pancarta con el lema



"Libertad para sentir, derecho para ser" y entre los asistentes estaban el presidente del colectivo 'Bolo-bolo', **Alejandro Alder**, y la actriz y activista transexual **Carla Antonelli**. También han estado presentes los concejales de IU en el Ayuntamiento de Toledo, **Carmela Jiménez** y **Aurelio San Emeterio**, además de representantes de Comisiones Obreras.